

COMENTARIOS

Emergencia agrícola por mosca de la fruta

En el corazón del Valle de Codpa, una joya de nuestra comuna de Camarones, nuestros agricultores enfrentan la infestación de la mosca de la fruta, una amenaza que pone en riesgo su sustento de vida y la economía de toda la región.

Los agricultores se enfrentan a pérdidas económicas significativas y a la incertidumbre de cómo recuperarse de esta crisis.

Ante esta situación crítica, como alcalde de Camarones junto con el cuerpo de concejales hacemos un llamado urgente al ministerio de Agricultura, a que decreten la emergencia agrícola para proteger el Valle de Codpa y junto con ello toda la región.

Este decreto es una herramienta crucial para movilizar los recursos necesarios que permitan mitigar los efectos de esta plaga y apoyar a nuestros agricultores en este momento de necesidad.

La emergencia agrícola la hemos abordado desde una mesa de coordinación técnica con las autoridades regionales junto al Indap, Seremi de Agricultura, Sag, y el Inia para coordinar esfuerzos.

Sin embargo, es necesario sustentar programas de apoyo técnico y financiero a los productores afectados. Además, es fundamental fomentar la investigación y el desarrollo de métodos sostenibles para garantizar la seguridad alimentaria.

La solidaridad y el apoyo de las autoridades de nivel central son esenciales



Es necesario sustentar programas de apoyo técnico y financiero a los productores afectados. Además, es fundamental fomentar la investigación y el desarrollo”.

Cristian Zavala
Alcalde de la Comuna de Camarones

para que puedan superar esta crisis y continuar con su labor indispensable.

El Valle de Codpa no solo es un motor económico, sino también un símbolo de nuestra identidad y patrimonio cultural. Protegerlo es una responsabilidad compartida que no podemos eludir.

Juntos, es necesario trabajar para asegurar un futuro próspero y sostenible para el Valle de Codpa y sus valientes agricultores.